

6月20日 矢吹中学校改築事業



家庭科調理室の様子（コンロはIHクッキングヒーターを採用）



校舎 期と 期をつなぐ渡り廊下（窓から見えるのは給食棟）



会議室



保健室の様子



家庭科室に隣接した和室（写真中央部は、水屋）



プールサイドは白を基調とし、ライムグリーンがアクセント



プール・武道場の外観（中央部に可動式の扉があり手前が剣道場、奥が柔道場）



校舎 期の外観（保健室・家庭科室等）

今回は今年3月末に完成した、校舎 期（家庭科室・保健室等）とプール・武道場をご紹介します。

校舎 期の外装と内装は校舎 期と同じ仕様になっており、内装は木質化で温かみをもたせ、家庭科室に隣接した和室には水屋を整備し、茶道も学べる施設を設けました。

プール棟はサッシが多く、屋根にはトップライトを設け、自然光だけでも十分明るい室内に仕上がりました。水温を数度上げる加温設備を整備し、プールの利用期間延長を図っています。

武道場棟は県産材の木を採用した木造であり、柔道と剣道に対応した造りとし、中央部には可動式の扉を設け、集会等にも活用が可能な施設にしました。

平成24年度につきましては、校門や昇降口までの通路、駐輪場などの工事を予定しており、来年3月には改築事業がほぼ終える見込みです。